



## Acta de Sesión Ordinaria del lunes 25 de agosto de 1997 de la Comisión de la Mujer Desarrollo Humano y Deporte

### Sesión Ordinaria 3 : Lunes 25 de agosto de 1997

#### Indice

- [Apertura de sesión](#)
- [Aprobación del Acta](#)
- [Despacho](#)
- [Informes](#)
- [Pedidos](#)
- [Orden del Día](#)
- [Acuerdos](#)
- [Cierre de sesión](#)
- [Firmas](#)

---

#### • Apertura de sesión

#### • Aprobación del Acta

La Presidenta puso a consideración de los miembros de la Comisión el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada sin observaciones.

#### • Despacho

#### • Informes

En relación a la comunicación que fuera enviada por la Federación Peruana de Vela en la cual se informa que el equipo peruano fue coronado campeón del Campeonato Mundial de Vela 1997 por equipos de la Clase Optimist, al haber ganado las regatas mundiales por equipos realizadas en la Bahía de Carrickfergus, Irlanda del Norte. La señora Presidenta propuso hacer llegar de parte de toda la Comisión una felicitación a todos los integrantes del equipo.

A continuación la Congresista María Jesús Espinoza solicitó que la Comisión también envíe sus saludos y felicitación a la Srta. Carla Rodríguez Di Laura, tenista peruana, por los importantes triunfos obtenidos.

El Congresista Segundo Aliaga informó que había asistido, en representación de la Presidenta, al "Encuentro de Juventud" organizado por el PROMUDEH.

La Presidenta informó que los miembros de la Comisión habían sido invitados por el Presidente de la Sociedad de Beneficencia a la celebración del "Día del Anciano" que se celebra el día 26 de los corrientes, realizándose la ceremonia central en el Albergue "Ignacia Rodulfo Vda. de Canevaro", a las 11:00 horas.

#### • Pedidos

Seguidamente el Congresista Salazar Larraín expresó su agradecimiento por la invitación a participar de la sesión y manifestó su deseo de seguir trabajando el tema referido a la problemática de los adolescentes.

La Presidenta señaló que con respecto a este último tema ya se había conformado un Grupo de Trabajo habiéndose invitado a la Comisión de Salud a que integre dicho grupo a través de sus representantes. Asimismo propuso que se invite también a la Comisión de Educación a conformar este Grupo de Trabajo.

- **Orden del Día**

En cumplimiento de la Orden del Día se invitó al Ing. Manuel Forero Vargas a exponer sobre la situación del Instituto Peruano del Deporte.

El Ing. Forero haciendo uso de la palabra expuso sobre la organización administrativa del Instituto, el presupuesto con que cuenta, los convenios de cooperación internacional y sobre los Treceavos Juegos Deportivos Bolivarianos a realizarse en la ciudad de Arequipa.

A continuación los señores Congresistas Moisés Heresi Abdelnour, Segundo Aliaga Araujo, María Jesús Espinoza Matos, Denis Vargas Marín, Erland Rodas Díaz y la Presidenta Sra. Luz Salgado formularon comentarios, propuestas y preguntas, estas últimas fueron debidamente absueltas por el Ing. Forero, con lo que concluyó el debate.

Luego del correspondiente debate la Comisión adopto por unanimidad los siguientes

ACUERDOS:

1. Felicitar a los miembros del equipo peruano así como al cuerpo técnico por haber obtenido el Campeonato Mundial de Regatas por Equipos de la Clase Optimist, 1997.
2. Invitar a la Comisión de Educación a través de sus representantes a conformar el Grupo de Trabajo que analizará la problemática de los adolescentes y revisará las normas referidas al control de espectáculos públicos.

- **Acuerdos**

- **Cierre de sesión**

Siendo las cinco y cuarenticinco de la tarde y no habiendo más asuntos por tratar, la Presidenta levantó la sesión.

- **Firmas**